



Presidente realiza encuentro con gobernadores

Seguridad, migración... temas en reunión de 4T

EN EL ENCUENTRO privado en Palacio Nacional analizan avances en el padrón de desaparecidos; suman más de 46 mil ausencias en este sexenio; Jalisco con más de 6 mil casos

Por Sergio Ramírez
mexico@razon.com.mx

El Presidente Andrés Manuel López Obrador se reunió ayer con gobernadores de Morena y Partido Verde para analizar los avances en temas de seguridad, migración, bienestar y el censo de desaparecidos en el país.

El encuentro privado en Palacio Nacional, del jefe del Ejecutivo federal y los mandatarios estatales se realizó un mes después de la anterior reunión donde se acordó llevar a cabo el padrón de desaparecidos, bajo el esquema implementado por la Ciudad de México.

Al término de la reunión, la gobernadora de Baja California, Marina del Pilar Ávila, informó antes de subir a su camioneta, que los temas fueron bienestar y seguridad, así como desaparecidos.

Por su parte, el gobernador de Veracruz, Cuitláhuac García, comentó que los detalles de los acuerdos alcanzados con el Presidente de la República serán dados a conocer este martes en la conferencia mañanera.

EL PASADO 21 de septiembre el Presidente López Obrador se reunió con gobernadores de Morena en Palacio Nacional para realizar el padrón sobre personas desaparecidas.

Eldato

En el encuentro se abordó el tema de la Comisión Nacional de Búsqueda donde se informó a los gobernadores que el cargo será ocupado por Teresa Guadalupe Reyes, tras la renuncia de Karla Quintana, en agosto pasado, por diferencias con el Gobierno sobre las cifras de desaparecidos en el país, las cuales presuntamente eran "maquilladas".

Asimismo, se notificó el avance que lleva el actual Registro Nacional de Personas Desaparecidas y No Localizadas, cuyos resultados serán dados a conocer en diciembre.



Foto: Especial

ALGUNOS de los gobernadores e integrantes del gabinete del Gobierno que asistieron ayer al encuentro con el Presidente en Palacio Nacional.

De acuerdo con datos de dicho registro, en lo que va del sexenio de Andrés Manuel López Obrador se reporta la desaparición de 46 mil 318 personas.

Las entidades con el mayor número de casos son: Jalisco, seis mil 582; Ciudad de México, cinco mil 040; Estado de México, cuatro mil 038; Michoacán, tres mil 110; Tamaulipas, tres mil 30; Nuevo León, dos mil 870; Veracruz, dos mil 381 y Sinaloa, dos mil 071.

Por su parte, la gobernadora de Guerrero, Evelyn Salgado Pineda, en sus redes destacó que en la reunión en Palacio Nacional se acordó con sus homólogos de otras entidades y el Presidente impulsar una agenda de trabajo centrada en el bienestar.

"Siempre es un gusto acudir al llamado de nuestro presidente @lopezobrador_ en la #CDMX, donde también coincidimos con gobernadoras y gobernadores de entidades hermanas. Juntos seguimos impulsando una agenda de trabajo centrada en el bienestar del pueblo.

"En esta reunión fraterna evaluamos los avances y el impacto de los programas sociales en #Guerrero, esquemas solidarios que nos han permitido dar grandes pasos a dos años de la llegada de la Cuarta Transformación en nuestro estado. ¡Seguimos transformando Guerrero y México!", posteó la morenista.

A su vez, la gobernadora del Esta-

do de México, Delfina Gómez Álvarez, señaló que en equipo con el Gobierno federal se podrán lograr beneficios en favor de los mexiquenses. "Haciendo equipo con el @GobiernoMX lograremos la transformación del Estado de México. #ElPoderDeServir", escribió.

Al encuentro asistieron las secretarías de Gobernación, Luisa Alcalde; de Relaciones Exteriores, Alicia Bárcena, y de Bienestar, Ariadna Montiel, así como los gobernadores de Oaxaca, Colima, Veracruz, Puebla, Zacatecas, Tamaulipas, Morelos, Nayarit, Tabasco, Baja California, Estado de México, Tlaxcala, San Luis Potosí y el jefe de Gobierno de la CDMX.